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MAITRE D^OUVRAGE; LE MAIRE DE LA COMMUNE DE LAGDO.

COMMISSION COMPETENTE: COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

PLACEE AUPRES DE LA COMMUNE DE LAGDO.

DOSSIERDECONSULTATION N°012/ACNO/C/LDO/CIPM/2021 DU

RELATIFS AUX TRAVAUX DE CANTONNAGE SUR CERTAINS TRONÇONS DE ROUTE DU
RESEAU ROUTIER NATIONAL BITUME, CARREFOUR LAGDO - WINDE BOURI 52 KM DU PK

56+000 AU PK 108 +000 DANS L'ARRONDISSEMENT DE LAGDO, DEPARTEMENT DE LA
BENOUE ; REGION DU NORD.

EN PROCEDURE D'URGENCE.

AVIS DE CONSULTATION NATIONAL OUVERT

1- Objet de l'Appel d'Offres :

Le Maire de la Commune de Lagdo, « Maître d'Ouvrage » lance un dossier de consultation National Ouvert en
procédure d'urgence, pour l'exécution des travaux de cantonnage sur certains tronçons de route du réseau routier
national bitumé dans la Commune de Lagdo, sur une distance de 52 km, allant du Carrefour Lagdo- Winde Bouri du
PK 56+000 au PK 108+000, durant une période d'un an exécutés en deux (02) passes avec un intervalle d'au
moins six (06) mois entre les passes et seront financés par le programme annuel 2021 du Fonds Routier.

K"

Lot
Route Type Sections d'intervention

Longueur
(Km)

Budget

Provisionnel

TTC

Délai (mois) Maître d'œuvre

1 N 1
C.Let

C.L

CARREFOUR LAGDO-WINDE

BOURI
64 35 000 000

12

Chef service technique
territorialemcnt

compétent

TOTAL

35 000 000

Adapté en fonction du

contexte ; deux (02)
passes avec un

intervalle d'au moins

six (06) mois entre les

passes

2- Consistance des travaux

PREMIERE PASSE
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Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, comprennent les opérations suivantes :
Tache 1: Désherbage ou débroussaiUement des abords de la route;
Tache 2: Elagage ou Abattage éventuel d'arbres et ou arbustes;
Tache 3: Décapage et nettoyage des accotements;
Tache 4; Curage des ouvrages hydrauliques existants;
Tache 5: Curage des fossés et exécutoires;

Tache 6; Dégagement en amont et aval des ouvrages d'art et sur les sections du lit du cours d'eau;
Tache 1: Colmatage, calfeutrement et ragréage des parties d'ouvrages;
Tache 8: Restauration des gardes corps;

Tache 9: Restauration des glissières de sécurité;
Tache 10: Restauration des panneaux de signalisation et de sécurisation;

DEUXIEME PASSE

Tache 1: Désherbage ou débroussaiUement des abords de la route;

3- Participation et origine ;

La participation au présent dossier de consultation est ouverte à égalité de conditions à toutes les Petites et
Moyennes Entreprises (P.M.E.) de droit camerounais ayant une expérience avérée dans le domaine concerné.

4- Financement :

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget du Fonds Routier exercices 2021 et
suivants. Le montant prévisionnel desdits travaux arrêté à l'issue des études préalables s'élève à la somme de : 35 000
000 (Trente cinq millions) FCFA

Fasses Montant TTC

1 21 709 947

2 13 290 053

TOTAL 35 000 000

5- Délai d'exécution :

Le délai maximum d'exécution qui court à compter de la date de notification de l'ordre de service de
commencer l'exécution des travaux objet du présent marché est de douze (12) mois avec un intervalle d'au moins
six (06) mois entre les deux (02) passes consécutives.

6- Consultation du Dossier de cotation;

Le dossier de consultation peut être consulté aux heures et jours ouvrables à la Mairie de LAGDO, Tel :
695 08 76 75 dès publication du présent Avis dossier de consultation.

7- Acquisition du Dossier de cotation:

Le Dossier d'Appel d'Offices peut être obtenu à la Commune d'Arrondissement de Garoua III, dès
publication du présent Avis, contre présentation d'une quittance de versement d'un montant non remboursable de
40 000 (Quarante mille) Francs CFA représentant les frais de dossier, à la Recette municipale de la commune de
Garoua III.

8- Présentation des offres ;

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple
enveloppe dont :
L'enveloppe A contenant les Pièces administratives (volume 1) ;
L'enveloppe B contenant l'Offre technique (Volume 2) ;
L'enveloppe C contenant l'Offre financière (Volume 3).
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Toutes les pièces constitutives des offres (Enveloppes A, B et Q, seront placées dans une grande enveloppe
extérieure scellée portant uniquement la mention Dossier de consultation en cause.
Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du dossier et séparées par des intercalaires de
couleur identique autre que la blanche.

9- Remise des offres :

Chaque offre rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06)
copies respectivement rnarquéçs comme tels, devra être déposée, contre récépissé dûment signé à la Commune de
Lagdo, au plus tard le^ ^ UbL ^ /[ ̂  heures, heure locale et devra porter la mention :

«AVIS DE CONSULTATIONNATIONAL OUVERT

N''012/AONO/C/LDO/CIPM/2021DU.333^3:.W^.—'/2021RELATIFS AUX TRAVAUXDE
CANTONNAGE SUR CERTAINS TRONÇONS DE ROUTE DU RESEAU ROUTIER NATIONAL
BITUME, CARREFOUR LAGDO-WINDEBOURI52 KM DU PK56+000AUPK108 +000 DANS
L'ARRONDISSEMENT DE LAGDO, DEPARTEMENTDE LA BENOUE ; REGIONDU NORD.

EN PROCEDURE D'URGENCE,

«A n'ouvrir qu'en salle de dépouillement »

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission délivrée par
un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministère en charge des Finances, dont le montant est fixé à
700 000 (sept cent mille francs CFA) et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des of&es.
Ladite caution devra être impérativement produite en original datant d'au plus trois (03) mois.

10- Recevabilité des offres ;

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises doivent être produites en originaux ou en copies
certifiées conformes par les services émetteurs, selon le cas, suivant les indications du RPDC. Elles devront être
datées d'au plus trois (03) mois à l'ouverture des plis ou établies postérieurement à la date de publication de l'Avis
d'Appel d'Offres.

La soumission dûment timbrée et signée, selon le modèle contenu dans le Dossier de cotation, fera ressortir
les coûts en francs CFA hors taxes et toutes taxes comprises.

11- Ouverture des plis : ^

L'ouverture des offres aura lieu le , 2 3 OFr mi _ dès . précises dans la salle du
BEM de la Commune de LAGDO.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :
lerétape : Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1),
2eme étape : Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2)
3éme étape : Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres financières (volume 3).

Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne
dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

12- Critères d'évaluation

^ Critères éliminatoires

Pièces administratives

•  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
•  Absence de la caution de soumission à l'ouverture des offres;

•  Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif après un délai de 48 heures.
Pièces technique

•  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
•  Of&e ayant obtenu au terme de l'analyse technique moins de 70% d'éléments positifs ;
•  Absence de la déclaration sur l'honneur par laquelle le soumissionnaire déclare n'avoir pas abandonné de

marché ; au cours des trois(03) dernières années et qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises
suspendues conformément à la Lettre Circulaire N®004/LC/MINMAP/CAB du 25/01/2017 relative à
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la prise en compte des défaillances des entreprises dans l'exécution des marchés antérieurs dans
l'attribution de nouveaux marchés.

Pièces financière

•  Offre incomplète ou absence du bordereau des prix unitaires, du devis quantitatif et estimatif ou du
SDPU;

•  Absence d'un prix unitaire quantifié à la fois au niveau BPU, DEQ et SDPU.
13- Principaux critères essentiels :

L'évaluation des Offres techniques se fera selon une grille de notation binaire (oui/non) qui sera adoptée à
l'ouverture des offies par la Commission de Passation des Marchés compétente sur la base des critères essentiels ci-
dessous :

Personnel d'encadrement de l'Entreprise sur quatre (04) critères ;

Le Matériel de chantier à mobiliser sur quatre (04) critères ;
Références de l'Entreprise sur deux (02) critères.

Seuls les soumissionnaires ayant obtenu au moins 70% soitllsur 15 des réponses positives seront éligibles à l'analyse
financière.

Le Maitre d'Ouvrage attribuera le marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante
et jugée substantiellement conforme au Dossier de demande de Cotation.

14- Références prix et attribution.

Il sera considéré les montants toutes taxes comprises à l'issue de l'évaluation de l'offre financière, le marché
sera attribué au soumissionnaire remplissant les capacités techniques et administratives requises et dont l'offre est
évaluée la moins disante après correction éventuelle.

15- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la
remise des offres.

16- Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune

d'Arrondissement de Garoua III.

17- Additif à l'Avis de consultation

Le Maitre d'Ouvrage se réserve le droit d'annuler ou de modifier la présente Demande de Cotation avant la
date limite de dépôt des offres suite à une demande d'éclaircissements d'un soumissionnaire relevant un
manquement au dossier de Consultation.

18- Corruption

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants :
673 20 57 25/ 699 37 07 48.

Garoua, le j

Le Maire

: d'Ouvrage)

Ampliations:
- MINMAP/Garoua
- Préfet-Bénoué

-DDMAP-Bcnoué

- ARMP /Nord (pour publication et archivage)
- Président CIPM ̂our information)
- SOPECAM (Pour publication)
- Affichage (pour information)

- Archives/Chrono

1
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NATIONAL OPEN TENDER

INVITATION TO TENDER N°~^-4-^/AONO/C-LAGDO/CIPM/2021 OF FOR
THE EXECUTION OF MENDING WORKS ON THE CARREFOUR LAGDO - WINDE BOURI IN

LAGDO COUNCIL, BENOUE DIVISION, NORD REGION; (2021ANNUAL PROGRAMME).

Financing: MINTP Budget, Road Funds Line, 2021 exercise.

The Lagdo Coundl Mayor, Contracting Authority, Project Owner, hereby issues an Invitation to Tender for the
above works.

1. Object

The tender concerns the exécution of road mending works on the NI road section: CARREFOUR LAGDO-
WINDE BOURI (2021 annual Programm) during a period of tweIve(12)months; exécution of two (02) passes
separated by at least six (06) months.

2. Allotment

The works shall be tendered for in one (1) lot as foUows:

N°

Lot

Road Type Intervention Section Length

(Km)

Budget
Provisionnel

TTC

Duration (month) Maître d'œuvre

1

NI

C.L

et

C.L
CARREFOUR LAGDO-

WINDE BOURI

64

35 000 000 12

Chef service

technique
territorialemen

t

compétent

TOTAL

35 000 000

Adapted in contexte
fonction :two (02)

passes with at least
six (06) months
interval between

passes

3. Scopeof works
These works shall involve the foliowing tasks inter alia:

•  Task 1: Bush and roadside clearing and cleaning of equipment;

•  Task 2; Scouring and cleaning of shoulders;
•  Task 3; Drainage of ditches and outlets;
«  Task 4: Drainage of existing hydraulic structures;
•  Task 5: Clearing of engineering structures;
•  Task 6: Clearing of the right of way;
•  Task 7: Pruning of tall trees;

•  Task 8: Felling of trees and shrubs;

•  Task 9: restauration of vertical signalization and securization.etc.

4. Eligibility
Participation in this tender shall be open on equal conditions to ail Cameroon-law smaE- and medium-sized

enterprises.
5. Financing
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Works under this tender shall be fïnanced by the budget of the Ministry of Public Works for the 2021 Financial
Year. The esimated cost of the entire works shall stand at Thirty five (35 000 000) CFA F, inclusive of taxes, and
shared as foUows:

Passes Montant TTC

1 21 709 947

2 13 290 053

TOTAL 35 000 000

6. Time frame

The overall exécution timefirame shall cover two consécutive financial years and shall
comprise of one phase as foUows:

The maximum exécution time frame of the two passes shall be twelve (12) months two (02) passes with at
least six (06) months inteival between passes.

7. Contracting Authority

FoUowing the examination of offers, the contract shall be signed between the LAGDO Coundl Mayor, Project
Owner, and the successful tenderer.

8. Provisional guarantee (bid bond)
Tenders for each lot shall include a provisional guarantee (bid bond), issued in keeping with the

tender model by a first class banking institution approved by the minister in charge of finance. The amounts hall
stand at:

Montant de la caution en FCFA

700 000

Lest they be rejected, shall be submitted only the original of the provisional guarantee dating less than three (3)
months old.

The provisional guarantees of unsuccessful tenderers shall be released at most thirty (30) days with effect from
the expiration of the tender validity. That of the successful tenderer shall be released when the définitive guarantee
shall have been constituted.

9. Consultation of tender documents

The tender documents may be consulted at the particular secrétariat of the mayor of the LAGDO Council.

10. Acquisition of tender documents
Tender documents may be obtained at the particular secrétariat of the mayor of the LAGDO Council, upon
présentation of the receipt of payment into the municipal recettes of a non-refundable fee of fourty thousand
(40 000) CFA F.

The said receipt must identify the payer as representing a contractor wiUing to participate in the tender.

11. Présentation of offers

The tender constituent documents shall be presented in the foUowing three volumes enclosed in a sealed
envelope:

> Envelope A containing the administrative documents (Volume 1);
^ Envelope B containing the technical proposais (Volume 2);
^ Envelope G containing the financial offer s (Volume 3).

The offers thus presented shall be enclosed in a simple and sealed envelope bearing only
the subject of the tender. The différent documents of each offer shall be numbered in the order indicated in the
tender and separated by coloured dividers other than white.

12. Application deadline
Interested tenderers shall have twenty-one (21) days to apply, with effect from the date of publication of this

tender.

13. Submission of tenders

I
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Drafted in English or French and in septuplicate (7) induding one original and six copies, labelled
as such,tenders shall be submitted at the particular secrétariat of the mayor of the LAGDO Council, tel;

later tSa3_ELiEL at -4A- a.m. They shall bear the foUcwing;no

nli^ î'3 0 \M W"INVITATION TO TENDER N®-"-|"^^AONO/LAGDO/CIPM/2021 of 2021 for the exécution
of road mending works on the CARREFOUR LAGDO-WINDE BOURI, LAGDO Council, BENOUE

Division, Nord Région. (2021 Annual Programme).

Financing; MTNTP Budget Road Funds line; 2021 Exercise
To be opened only at the tender-evaluation session."

14. Tender compliance
Provisional guarantees received after the submission deadline or those not respecting the séparation

mode of the financial offer from the administrative document and technical proposai shall be rejected.
Lest they be rejected, shall be submitted only originals or true copies of the other relevant administrative

documents, certified by the issuing service, in keeping with the requirements of the Spécial Tender Régulation. They
must be valid in keeping with the régulation in force.

15. Opening of tenders ^«04 Âi
Tenders shall be openedron' DEC. 20?l 2021, at /\A a.m in the meeting room of the LAGDO

CouncH.

Tenders shall be opened once and in three stages.
Stage 1: Opening of envelope A containing the administrative documents (volume 1),
Stage 2: Opening of envelope B containing the technical proposai (volume 2),
Stage 3: Opening of envelope G containing the financial offer (volume 3),

AU tenderers may attend this session or each have themselves represented by one duly mandated person (even
in the event of joint-venture) of their choice with sound knowledge of their files.

16. Main évaluation criteria

16-î EUminatory criteria
16.1.1 Administrative documents

a) Incomplète or non-compliantfile;
b) Forged or non-authentic document

16.1.2 Technical proposai
a) Incomplète or non-compliant file;
b) False déclaration;
c) Forged or non-authentic document;
d) Non existence in the technical proposai of the rubric "organizaûon, methodology and

planning";
e) Failure to meet seven (7) out of the ten (10) essential technical criteria;

16.2 Financial offer

a) Incomplète financial offer;
b) Non compilant documents;
c) Omission of a quantified unit price in the financial offer;
cÇ Absence of a price sub-detail.

16.3 Essendal criteria

The technical proposais shall be evaluated as per the foUowing essential criteria:
a) Supervisory staff out of four (4) criteria;
b) Site equipment to be mobiHzed out of four (4) criteria;
c) Consultant's référencés out oftwo (2) criteria.

17. Tender validity
Tenderers shall be bound by their tender for a period of ninety (90) days with effect ffom

the tender-submision deadline.
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18. Contract awatd

The contract shall be awarded to the tenderer with the lowest bid and having there levant technical
and financial capacities for the successfal exécution of the contract, including, if need be, the discounts proposed.

A maximum of two (02) lots may be awarded per tenderer.
19. Further information

Additional information may be obtained at the General Secretary/Technical Service of LAGDO Council,
tel: .

"For any act of corruption, please call or send an SMS to the MINMAP at the foUowing
numbers: 673 20 57 25/699 37 07 48"

3 0 Wi 2011'
LAGDO, 2021

Copy;

- DDPC/BE

- DD/MINDDEVEL/BE

-ARMP/NO

- Project Ovmer or Delegated Project Owner concemed
-P/TCTBD

- Notice boards/Archives.

The LAGDO Council Mayor
Project Owner
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